



Pide Creel al PAN ser el primero en registrarse

El panista Santiago Creel solicitó a su partido ser el primero en registrarse al proceso de elección del candidato presidencial del Frente Amplio por México. En una carta dirigida a la secretaria general del PAN, Cecilia Patrón, pidió ser recibido en las instalaciones del Comité Ejecutivo Nacional del partido el día de mañana a las 9:00 horas. "Como he expresado en los últimos meses, he decidido ser la primera persona en inscribirme, para lo cual le solicito atentamente ser recibido en las instalaciones del Comité Ejecutivo Nacional el día de mañana martes 4 de julio a las 9:00 hrs con el fin de llevar a cabo el trámite de registro que corresponda en el marco de la invitación que será publicada", indica.

https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/pide-creel-al-pan-ser-el-primero-en-registrarse/ar2633571